

# Rallyes urbains de la mobilité durable



**CRECQ**  
Conseil régional de  
l'environnement  
du Centre-du-Québec

## Résumé

Les rallyes urbains sont non seulement une activité familiale permettant de découvrir sa ville, mais représentent également une façon ludique d'expérimenter les divers modes de transport durables qui s'offrent à la population.

À l'été 2024, cinq rallyes se tiendront dans les centres urbains du Centre-du-Québec (Nicolet, Bécancour, Drummondville, Victoriaville et Plessisville) – soit un rallye par ville. Les équipes participantes seront amenées à résoudre des énigmes et à trouver des indices cachés en empruntant des trajets à pied, à vélo, en covoiturage, en autopartage et/ou en transport en commun, selon la disponibilité des services en place au moment des rallyes. Les équipes gagnantes courront la chance de gagner des prix. L'objectif est d'augmenter l'utilisation des transports durables. Il est possible de croire que les citoyens qui essayent les alternatives à l'auto solo dans un cadre ludique et récréatif seront portés à les réutiliser dans leur quotidien.



## CHANGEMENTS CLIMATIQUES

### Bailleurs de fonds

Gouvernement du Québec (Transport et Mobilité durable Québec, via le programme MobilisActions)

### Principaux partenaires

Villes de Nicolet, Bécancour, Drummondville, Victoriaville et Plessisville

**Budget total | 80 380 \$**

**Budget 2023-2024 | 45 580 \$**

### Livrables

Trouver des partenaires pour commanditer les prix des équipes gagnantes; planifier et tester les rallyes en fonction des options de mobilité durable; créer une page web pour la promotion de l'événement et l'inscription des participants; trouver des bénévoles et partenaires (ex. : food truck, animation, etc.); tenue des 5 rallyes; diffusion des résultats auprès de la population.

**Échéance | 04-2023 à 12-2024**

## Responsable du projet

**Arianne Lefebvre**

arianne.lefebvre@crecq.qc.ca

(819) 475-1048 poste 215

